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 Mainz, 21.11.2022 
 
 
Anfrage 1666/2022 zur Sitzung  am 30.11.2022 

 
Sachstand Eissporthalle (CDU) 
 
Nach Aussage des Finanz- und Sportdezernenten Günther Beck in einem Zeitungsartikel 
hat eine aktuelle Untersuchung ergeben, dass die Bausubstanz einen Abriss der 
bestehenden Eissporthalle unumgänglich macht – sowohl aus wirtschaftlicher als auch 
aus energetischer Sicht.  
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Sind diese Untersuchungen öffentlich verfügbar oder können sie verfügbar 

gemacht werden?   

2. Gibt es bereits Planungen bezüglich Art und Termin des Abrisses? Falls ja, wie 

sehen diese aus? Falls nein, bis wann sollen diese erstellt werden?  

3. Gibt es bereits Planungen bezüglich eines Neubaus und möglicher Standorte? 

Falls ja, wie sehen diese aus? Falls nein, bis wann sollen diese erstellt werden?  

4. Wie soll dauerhaft der Eissport in Mainz erhalten bleiben?  

5. Sind die betroffenen Vereine in die Überlegungen eingebunden?  

6. Welche Mittel stehen im Haushalt für die Zukunft der Eishalle bzw. des 

Eissportes zur Verfügung? 
7. Es gibt Firmen in Deutschland, die darauf spezialisiert sind, marode Hallen (u. a. 

Eishallen) zu sanieren und auf den neuesten Stand der Technik, des aktiven 

Klimaschutzes und der Wirtschaftlichkeit zu bringen. Gab es bereits Austausch 

mit solchen Firmen? Falls nein, warum? 

 
 

 
 
Ludwig Holle 
Fraktionsvorsitzender 


